3 Piéces
70 m?
Réf. 340V
340 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)
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Au coeur des remparts du Haut de Cagnes et a deux pas de la Place
du chateau Grimaldi et de ses restaurants, maison de village d'env 70
m2 (638,925 LC) entierement rénovée : électricité, plomberie,
menuiseries... De nombreux atouts : une cave de plain-pied d'environ
13 m2 avec acces direct pour un scooter, vos vélos, avec machine a
laver et congélateur d'appoint, chaudiere a gaz (changée en 2017) qui
alimente le chauffage central et la production d'eau chaude. Au premier
étage, salle de douche et chambre ouverte sur un balcon qui domine

une ruelle charmante. Au deuxieme étage avec ...

In the heart of the ramparts of the Haut de Cagnes and close to the castle Grimaldi,
village house to refresh. Many assets: a basement of about 13 m2 with washing
machine, fridge and freezer, gas bailer (changed in 2017) that supplies central
heating and hot water production. On the first floor, shower room and bedroom
open onto a balcony overlooking a charming alley. On the second floor, living space
- living room kitchen US - about 35 m2 very bright with the mezzanine used in
office and access to the terrace of 9 m2. This terrace offers spectacular views of
the mountains, the surrounding ...

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF
6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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